



öffentlich

Betreff:

Änderungs- und Ergänzungsanträge die Ortsteile betreffen

Einreicher: Fraktion Bürgerbündnis

Erstellungsdatum: 15.02.2022

Freigabedatum: _____

Beratungsfolge:		
Datum der Sitzung	Gremium	Zuständigkeit
02.03.2022	Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam	Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten sicherzustellen, dass Änderungs- und Ergänzungsanträge, die sich auf Beschlüsse beziehen, die einen eingemeindeten Ortsteil betreffen und von dem betreffenden Ortsbeirat gestellt wurden, im Rathausinformationssystem besser aufzufinden sind.

gez. Dr. Carmen Klockow/Wolfhard Kirsch
Fraktionsvorsitzende/r

Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen
auf der Rückseite

Beschlussverfolgung gewünscht:

Termin:

Demografische Auswirkungen:

Klimatische Auswirkungen:

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Im Rathausinformationssystem werden unmittelbar und deutlich erkennbar neben den jeweiligen Beschlussvorlagen auch die Änderungsanträge von Fraktionen aufgelistet. Bei Beschlussvorlagen jedoch, die einen eingemeindeten Ortsteil betreffen, sind Änderungs- oder Ergänzungsanträge des betreffenden Ortsbeirats nicht in unmittelbarer Nähe der betreffenden Beschlussvorlage zu finden. Bisher erschienen sie dort als Fußnote oder Randbemerkung in der allgemeinen Übersicht („Voten anderer Ausschüsse - Ortsbeiräte“).

Besser wäre es, wenn sie mit Antragsbegründung in derselben Anlage erscheinen wie die Änderungs- und Ergänzungsanträge der Fraktionen in der Stadtverordnetenversammlung zu derselben, diesen Ortsteil betreffenden, Beschlussvorlage. Diese Änderung würde besser verdeutlichen, dass Ortsbeiräte in kommunalen Entscheidungsprozessen, die ihren Ortsteil betreffen, eingebunden sind. Deshalb sollten die den Ortsteil betreffenden Änderungs- oder Ergänzungsanträge unmittelbar unter denen der Fraktionen im Rathausinformationssystem zu finden sein.